

Terapeuta. Comediante. Mejor amigo para toda la vida.

Ayude a darles protección
de por vida con el seguro
para mascotas de MetLife.



El plan de **cobertura para mascotas de MetLife** ayuda a cubrir los costos de accidentes o enfermedades imprevistas, así nada se interpone en el cuidado de su mascota cuando más lo necesita.

Con el seguro para mascotas de MetLife obtendrá:

- Planes de seguro flexibles que pueden cubrir a toda la familia de mascotas sin exclusiones por raza.
- Libertad para visitar a cualquier veterinario de EE. UU. y un reembolso de hasta el 90 %¹ del costo de los servicios.
- Planes familiares que cubren varios gatos y perros en una póliza: un beneficio exclusivo de MetLife Pet².
- Acceso las 24 horas y los 7 días de la semana a los servicios de conserjería de telemedicina para asistencia inmediata.
- Descuentos de hasta 30 %³ y ofertas adicionales en el cuidado de mascotas, donde estén disponibles.
- Cobertura opcional de atención preventiva.⁴
- Cobertura de afecciones preexistentes previamente cubiertas al cambiar de proveedor.

¿Cómo funciona el seguro para mascotas de MetLife?



Elija la cobertura adecuada para usted.



Descargue nuestra aplicación móvil.



Visite cualquier veterinario o clínica de emergencia certificada en los EE. UU.



Pague la factura dentro de los 90 días y envíenlos con los documentos de su reclamo a través de nuestra aplicación móvil, portal en línea, por correo electrónico, fax o correo postal.



Reciba el reembolso¹ de un porcentaje de su dinero por medio de un cheque o depósito directo si el gasto del reclamo está cubierto por la póliza.



Con el seguro para mascotas de MetLife, los dueños de mascotas tienen el **poder de elegir** el seguro para mascotas que mejor se adapte a sus necesidades

Satisfacer las necesidades de los dueños de mascotas

Necesidades esenciales	Atención sofisticada	Características de la póliza	Cobertura opcional de Atención preventiva ⁴
<ul style="list-style-type: none"> • Accidentes y enfermedades • Diabetes • Infecciones de oído • Pancreatitis • Cáncer • Displasia de cadera • Ligamentos cruzados • Y mucho más... 	<ul style="list-style-type: none"> • Terapia láser • Atención holística • Acupuntura • Hidroterapia • Enfermedad del disco intervertebral • Y mucho más... 	donde estén disponibles <ul style="list-style-type: none"> • Telemedicina • Beneficios por mortalidad • Descuentos y recompensas • Beneficio de ahorro en deducibles • Y mucho más... 	<ul style="list-style-type: none"> • Pulgas y garrapatas • Esterilización y castración • Dirofilariasis • Entrenamiento conductual • Limpieza de dientes • Y mucho más...



Escanee el código QR

Inscríbese en metlifepetinsurance.com/UPH.

¿Tiene preguntas? Llame al 1-800-GET-MET8 (1-800-438-6388) y solicite un traductor

¹ Las opciones de reembolso incluyen las siguientes: 70 %, 80 % y 90 %, y una opción del 50 % para las pólizas de MetGen, y una opción del 65 % para las pólizas de IAIC solamente. Pueden aplicarse restricciones sobre la edad de la mascota.

² En función de la revisión de enero de 2023 de la información de resumen disponible de forma pública. La competencia no proporcionó copias de sus pólizas para su revisión. Si tiene preguntas sobre una póliza o cobertura de un competidor en particular, comuníquese directamente con este o su representante.

³ Cuando se usan múltiples descuentos, estos no pueden superar el 30 %. Es posible que todos los descuentos no estén disponibles en todos los estados. Comuníquese con MetLife Pet para obtener más detalles.

⁴ Para las pólizas de IAIC, la cobertura opcional de Atención preventiva se basa en un Programa de beneficios. Para las pólizas de MetGen, la cobertura opcional de Atención preventiva está incluida en el límite anual.

Cobertura emitida por Metropolitan General Insurance Company ("MetGen"), una compañía de seguros de Rhode Island con sede en 700 Quaker Lane, Warwick, RI 02886, e Independence American Insurance Company ("IAIC"), una compañía de seguros de Delaware con sede en 11333 N Scottsdale Rd, Ste 160, Scottsdale, AZ 85454. La cobertura está sujeta a restricciones, exclusiones y limitaciones, y está sujeta a la aprobación de la suscripción. Consulte la póliza o póngase en contacto con MetLife Pet Insurance Solutions LLC ("MetLife Pet") para obtener más información. MetLife Pet es el administrador de la póliza. La entidad puede operar bajo un nombre alternativo o ficticio en ciertas jurisdicciones. Esto incluye MetLife Pet Insurance Services LLC (New York y Minnesota) y MetLife Pet Insurance Solutions Agency LLC (Illinois).